
  

Stammverein der Kleingärtner am Heuberg  
                Kolonie Blöckinger 

Pointengasse29, 1170 Wien www.kgv-bloeckinger.at                  
E-Mail: kontakt@kgv-bloeckinger.at 

 
 

 

Protokoll der Generalversammlung vom 13. 04. 2023 
  
    
Ort: Restaurant am Heuberg, Röntgengasse 39,1170 Wien  
  
Beginn: 19:10 Uhr   
  
  
Hr. Schotzko begrüßt die Mitglieder und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Es sind 
20 Mitglieder persönlich anwesend 11 Mitglieder werden durch einen 
Bevollmächtigten vertreten.  
  
Es wurde der Antrag eingebracht, auf die Verlesung des Protokolls der letzten 
Generalversammlung zu verzichten, welcher einstimmig angenommen wird.  
  
Bericht des Obmanns  
  
Der Obmann berichtet, dass seit der letzten Generalversammlung, am 14. Juni 2022    
erst 10 Monate vergangen sind und er froh ist, wieder in normalen Zeitabständen 
eine Generalversammlung abhalten zu können.  
 
Weiters berichtet er über die Weitergabe des Gartens Nr. 22 innerhalb der Familie, 
an Herrn Bertrand Hainz und Frau Doris Kresta. Da die neuen Mietglieder nicht 
anwesend sind, können sie nicht persönlich vorgestellt und begrüßt werden. 
   
Zu den aktuellen noch immer nicht genehmigten Teilungsplänen wird mitgeteilt, 
dass sich seit dem Vorjahr noch nichts geändert hat. Vom Zentralverband wurde 
nach mehreren Urgenzen, wegen des Grenzverlaufes und Baumbestandes auf 
Allgemeinflächen, der Kontakt zu den ehemaligen Vermesser Hr. Pollak hergestellt. 
Herr Pollak war am 12 April 2023 Vorort und bei einer Begehung mit dem Obmann 
wurden die offenen Fragen abgeklärt.  
    
Die Wasserzähler müssen Anfang nächsten Jahres getauscht werden (Eichgesetz). 
Der Verein wird die Kosten für die Zähler und Montage vorerst übernehmen und mit 
der darauffolgenden Pachtabrechnung den Pächtern verrechnen.  
 
Wegen der unverlässlichen Schneeräumfirma wurden und werden noch Angebote 
anderer Firmen eingeholt. Das erste bereits eingetroffene Angebot ist aber um      
€ 2000,- teurer. Die Vereinsleitung wird bis zum Sommer über die weitere 
Vorgangsweise entscheiden. 
 
  
 



 
 
 
Bericht des Kassiers  
Herr Knauer berichtet über Einnahmen und Ausgaben mit Erläuterungen.  
  
Bericht der Rechnungskontrolle  
Herr Schestamber bestätigt die Richtigkeit der Buchführung und ersucht um 
Entlastung des Kassiers und des gesamten Vorstandes. Die Entlastung erfolgt 
einstimmig.  

Wahl des Vereinsvorstandes 
Herr Schotzko bedankt sich bei allen Mietgliedern der Vereinsleitung sowie bei den 
Pächtern für die gute Zusammenarbeit in den letzten 3 Jahren, gibt den Rücktritt der 
Vereinsleitung bekannt und ereilt dem Leiter des Wahlausschusses Hrn. Friedrich 
Enriquez de Salamanca das Wort, welcher folgenden Wahlvorschlag bekannt gibt: 
 
 
Obmann     Wilhelm Schotzko 
1. Obmann Stellvertreter/in  Nevenka Slavik 
2. Obmann Stellvertreter   Jankovitsch Manfred 
Kassier     DI Matthias Knauer 
Kassier Stellvertreter   Marcus Renn 
Schriftführerin    Elisabeth Schotzko 
Schriftführerin Stellvertreter/in  Silvia Schestamber 
1.Kontrolle     Roman Schestamber 
2.Kontrolle     Franz Ferner 
 
Der Vorschlag wird einstimmig angenommen und die Vorgeschlagenen nehmen die 
Wahl an.  

Hr. Schotzko bedankt sich für das Vertrauen und verspricht das Bemühen der 
Vereinsleitung die nächsten 3 Jahre soweit wie möglich im Sinne Aller zu gestalten. 
In diesem Zusammenhang weist er darauf hin, dass alle Mitglieder des 
Vereinsvorstandes ihre Tätigkeit vollkommen unentgeltlich ausüben und ihre 
Freizeit dafür opfern. 

Allfälliges 
Da am Parkplatz schon mehrmals Fahrzeuge beschädigt wurden, wird 
vorgeschlagen, sollten alle Stellplatznutzer damit einverstanden sein, eine 
Überwachungskamera zu installieren. Die Kamera würde so installiert, dass nur der 
Parkplatz damit eingesehen werden kann und die Aufzeichnungen in regelmäßigen 
Abständen gelöscht würden. Die Zustimmung der Stellplatznutzer wird schriftlich 
eingeholt. 
 
Auf die Frage von Frau Permesser, Parzelle 42, wann sie endlich eine 
Winterwasserleitung bekommt, teilt ihr der Obmann mit, dass wie auch bereits 
schriftlich bekanntgegeben, die Winterwasserleitung vom Zentralverband errichtet 
wurde und sie bitte dort nochmals urgieren soll. Der Verein unterstützt sie natürlich 
bei ihrem Anliegen und der Obmann wird das Problem, wie in der Vergangenheit 
bereits mehrmals, dem Zentralverband vortragen. 
 
 



 
Der Weihnachtspunsch beim Vereinshaus wurde von den Besuchern gut 
angenommen, es wird daher beabsichtig Anfang September ein Sommerfest zu 
veranstalten.  
Vorschläge und eventuelle Mitarbeit dabei werden gerne angenommen. 
Beim Weihnachtspunsch wurde eine freiwillige Spende von € 210,- 
eingenommen nach Abzug der Selbstkosten von € 60,- blieb ein Reingewinn von 
€ 150,- welcher zweckgebunden für das Vereinshaus verwendet wird. 
 
Hr. Renn teilt zu der momentan provisorischen Homepage mit, dass die Homepage 
mit viel Aufwand neu aufgesetzt werden muss und er dies sobald es seine berufliche 
Tätigkeit erlaubt, für den Verein unentgeltlich erledigt. 
 
Es wurden keine weiteren Anträge eingebracht  
  
Hr. Schotzko bedankt sich bei den Mitgliedern für die gute Zusammenarbeit und 
pünktliche Bezahlung der Pacht, sowie bei allen Anwesenden für ihr Kommen und 
wünscht allen ein schönes, gesundes Gartenjahr 2023.  
  
Ende: 19:40 Uhr  
  
                      

  
  
Elisabeth Schotzko            Wilhelm Schotzko 
Schriftführerin              Obmann  

  
  
 


